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2010年4月21日 2168号 （2010.4/7 例会報告）

1.点鐘・開会 2.ロータリーソング 3.お客様紹介 4.会長挨拶（奥沢会長） 5.食事
6.委員会報告 7.スマイルＢＯＸ報告
8.50周年記念式典リハーサル
9.点鐘・閉会

４月２１日のプログラム

出 席 報 告
出席委員会 根岸隆男 委員長

プログラム委員会 渡辺進 委員長

■ 会長 奥沢 裕二 幹事 諏訪哲也

■ 例会場 ダイヤモンドホール
筑西市玉戸1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533
※欠席の場合は午前10時までに連絡願います。（食事の無駄を発生させない）

■例会日時 水曜日 12:30～13：30

■ホームページ http://www.shimodate-rc.gr.jp/

■クラブ会報委員会 委員長 小島ゆり

委員 正根寺幸雄・堀江清彦

例会日 会員数 出席 欠 席 病 欠 免 除

4月7日 49 35 9 1 5

会長挨拶 奥沢裕二 会長

来る4月11日（日曜日）はいよいよ地区大会が開催されます。地区大会の目的に、親睦、感銘深い講演と問題の討議を行い網領を
推進することがあり、地区ガバナーが行う一番大きなプログラムであります。地区メールでご承知の通り、地区表彰でクラブ奉仕
部門、社会奉仕部門、新世代奉仕部門、国際奉仕部門で功労賞表彰、個人記録表彰、前年度RI表彰を受けます。来たる50周年記念
式典の励みになり誇りとなりましょう。地区大会式典2日目のハイライトは、日本宇宙飛行士 毛利衛さんの記念講演「宇宙に生き
る、地球に生きる」でしょう。直でしか味わえない貴重な講演で、是非拝聴してみてください。宇宙滞在中の野口総一郎さん、2日
前に宇宙に飛び立った山崎直子さん、そのニュースは子供から大人まで宇宙ロマンを駆り立てられます。記念講演は自分の話題の
宝になり、ご家族の皆さんに特にお子さん、お孫さんに自慢話をお聞かせください。まだ迷われておられる方はいまからでも幹事
か副幹事の方までお声を掛け、ご参加ください。

寒緋桜 （かんひざくら

お客様紹介 小峰 尚様

土佐水木 （とさみずき）
なんじゃもんじゃの木
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理事会・幹事報告 諏訪哲也 幹事

スマイルＢＯＸ スマイルＢＯＸ委員会 須藤義定 委員

本日（4/7）の合計108,000円 / 累計1,400,000円

2010-2011年度委員長（案） 小林一彦 会長エレクト

クラブ会員組織 加藤 昌美

職業分類・会員選考 大関 幸政

会員増強・家族 小薬 拓巳

ロータリー情報 新井 雅勝

クラブ管理運営 日向野 陽

出席 司代 隆之

会報・IT 早川 誠二

親睦活動 根岸 隆男

広報・雑誌・記録 正根寺 幸雄

プログラム 白井 信行

スマイルBOX 永井 啓一

奉仕プロジェクト 奥沢 裕二

職業奉仕 渡辺 進

社会奉仕 新井 利平

環境保全 永盛 武

新世代奉仕 新井 和雄

ローターアクト 小島 ゆり

国際奉仕 早瀬 浩一

ロータリー財団 百目鬼 博行

米山奨学 川連 秀典

会場監督 関谷 徹

理事会報告
1. 5月プログラムを承認。
2. 入会辞退推薦取り消しを承認。
3. 下館RCオリジナルピンバッチ作成を承認。

幹事報告
1. 地区大会について。

①地区表彰
②宿泊確認書（会長・幹事）
③駐車場案内（4/10‐11）
④記念ゴルフ大会案内（組合せ含）
⑤地区大会最終案内

2. 地区大会展示のクラブ活動紹介。
（ポリオ撲滅街頭募金運動・ネパール国人道的水浄化装置
支援・母子島地区桜の木清掃奉仕活動）

奥沢 裕二 小峰尚先生、本日の卓話よろしくお願い致
します。

小嶋 勝五郎 小峰先生の卓話を記念して。
小薬 拓巳 小峰先生ようこそおいで下さいました。お話

楽しみにしております。4日の花見例会、御
協力ありがとうございました。おかげ様で、
たくさんのゴミも回収する事ができました。

加藤 昌美 小峰尚先生ようこそおい出下さいました。先
日の花見例会参加出来ず申し訳ありませんで
した。親睦活動委員会の皆さんご苦労さまで
した。

川連 秀典 小峰さんの卓話を楽しみにしております。
大関 幸政 陶芸家の小峰尚先生の来訪を歓迎して。
永井 啓一 小峰さん卓話楽しみにしております。
佐藤 昭 小峰先生ごぶさたしております。
溝口 明洋 4日のお花見では親子3人で楽しませていただ

きありがとうございました。百目鬼委員長は
じめ親睦委員会の皆様お疲れ様でした。又、
本日は小峰先生ようこそおいで下さいました。

3. 羽田節子会員の病欠について。
4. 親睦委員会の桜移動例会について。
5. 2010－11年度GSE選考結果報告。
6. 次年度カウンセラー委嘱状が川連秀典会員に届いています。
7. RIジョン・ケニー会長よりお祝いのメッセージが届いていま

す。
8. 7RC親善ゴルフ実行委員会議の案内が届きましたので、百目鬼

親睦委員長へ渡します。
9. 水戸西RCより創立50周年式典の礼状が届きました。
10. 例会変更。

真壁RC 2010.4. 7（水） 18：30～ 桜川C.C 観桜会の為
4.11（日） 8：30～ 真壁体育館
4.13（火） 休会

新井 雅勝 4日の花見例会には親睦委員会の皆様に大変
お世話になり、楽しい花見をさせて頂きあり
がとうございました。

瀧田 昌甫 親睦委員会の皆様、桜花会ご苦労様でした。
私は出席できませんでしたが、千鳥が淵のさ
くら観て来ました。よかったですよ。

日向野 陽 桜花会、家族多数で参加し、大変お世話にな
りました。ありがとうございます。

正根寺 幸雄 先日のお花見お世話になりました。“花より
団子”の言葉通り明治元年創業のおいしい団
子で心が満開になりました。

渡辺 進 小峰先生よろしくお願いします。



メイクアップ 早瀬浩一 副幹事

卓話 小峰尚 様 テーマ：笠間焼きの現状

小峰尚さん（旧下館市出身）
１９５５年 茨城県下館市（現：筑西市）生まれ
１９７８年 北海道大学卒業 旭川市・高橋高志氏に師事
１９８３年 茨城県岩瀬町（現：桜川市）に独立

10数年前に個展を開いた時に私の作品である香炉を「シュガーポットか。こんな物を買う人が
いるのか。私が教えるから来い」と言われたのが中村兵左衛門様です。その後、訪問して板谷波
山の香炉に出会った。中村さんは「香炉にきまりはないが品格が一番大事だ。まず、お前の品格
を磨け。香炉ができて、始めて陶芸家として一人前だ。出来たら持って来い」と言われた。5.6
年試行錯誤して作品を持っていくと「よくがんばった。合格点だ」と言われた。合格だというの
で60点ぐらいかなと思い訊ねると「40点だ。私が茨城で合格点を出したのはお前だけだ」伝統的
な香炉を評価してもらったことが自分の自信になった。

産地ならではの土を使ってつくるのが本来であるが、笠間焼きの土は各地の土をブレンドしている。陶器は15％位縮むのが普通だが
笠間の土は23％も縮む。100個焼くと95個はこうだいが壊れる。それで他の土をブレンドして収縮をおさえるわけである。作家が土
を選んで作品を作る。表現に向く土を探すことから始まるのである。だからお客様からは「これは笠間焼きなんですか」と聞かれる
訳である。一様ではないので答えに窮する。桜川市には古代より焼き物に適した土が採取され、私たちの暮らしと深い関わりを持っ
てきた歴史と文化があります。岩瀬地区では平安時代から瓦が焼かれ、真壁地区では江戸時代
から土の細工人の存在が知られ、甕(かめ)や竈(かまど)、土管植木鉢など日常生活に多くの土
製品が使われてきました。明治時代には市塚紫山が「紫山焼」を起こし、薩摩焼に似た雅趣な
作品は茨城県における美術陶芸の先駆けとして注目されました。
「国民文化祭いばらき2008」が開催されるのを機会に、市内の製陶関係者と陶芸家を中心に

地元の土を使った「桜川焼研究会」が発足しました。今日は、皆様に桜川焼きの壷をもってき
ましたのでご覧ください。
私は、今後も笠間焼きの正体を解明していきたいと考えています。

・3月25日（木） 下館ローターアクト 奥沢裕二・川連秀典・百目鬼博行・小林一彦・溝口明洋

2009-2010年度 第2820地区 地区大会 2010年4月11日（日） 土浦市民会館において


